

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dengan memperhatikan uraian penelitian, hasil temuan penelitian dan pembahasan mengenai Analisis Minat Mahasiswa Mengakses Pesan-Pesan Dakwah Melalui *Smartphone* Pada Mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, maka penelitian ini dapat penulis simpulkan.

5.1.1 Aplikasi yang diminati oleh mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah dalam mengakses pesan-pesan dakwah yaitu aplikasi jejaring sosial *facebook*, *whatsapp*, dan *instagram*. Ketiga aplikasi tersebut mempunyai banyak pengguna dan konten-konten dakwah didalamnya dan memiliki fungsi seperti berkomunikasi sesama teman, menerima pesan-pesan mengenai dakwah, membagikan pesan-pesan dakwah, membuat *story* status mengenai dakwah, menonton video-video dakwah, membaca tulisan-tulisan dakwah dan lain sebagainya.

5.1.2 Minat mahasiswa mengakses pesan-pesan dakwah melalui *smartphone* yaitu sebagai bahan pembelajaran bagi diri sendiri maupun bagi orang lain dengan cara membagikan setiap pesan-pesan dakwah kepada orang lain. Dimana minat untuk mengakses pesan-pesan dakwah dengan tujuan mendapat banyak pahala, memberikan kebaikan kepada orang-orang yang membacanya dan mengajak orang-orang kepada jalan yang benar. Pesan dakwah yang diminati oleh mahasiswa Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah IAIN Parepare adalah pesan dakwah dilihat dari segi materi yang membahas syariah dan aqidah dengan diisi tema yang menarik, isi pesan yang mudah

dipahami dan isu-isu yang lagi tren masa kini dan minat mahasiswa mengakses pesan-pesan dilihat dari segi desain terkait pemilihan gambar, warna, dan tulisan.

Minat merupakan setiap kegiatan yang akan dilakukan seseorang dan akan selalu diikuti oleh suatu perasaan senang terhadap orang yang bersangkutan dimana mempunyai unsur motif dan kemauan yang menjadikan seseorang berminat maka perasaan dapat timbul karena mengamati, menganggap, mengingat-ingat atau memikirkan sesuatu.

5.2 Saran

Beberapa saran yang dianggap perlu dan berguna menurut penulis yaitu sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Kampus

Dengan adanya penelitian ini diharapkan kampus bisa mengetahui minat mahasiswa mengakses pesan-pesan dakwah melalui *smartphone* untuk perkuliahan dan bisa menjadi standar bagi Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Parepare.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya agar melakukan penelitian dengan mengambil pokok permasalahan yang berbeda dan menggunakan pedoman wawancara yang tersusun secara sistematis agar mendapatkan hasil yang maksimal.